



PTAだより

東島根中学校PTA
運営委員会
令和7年3月吉日

令和6年度第3回運営委員会報告

日に日に寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。
去る3月6日(木)18時30分より本校1階会議室において、第3回運営委員会が開催されましたので、
ここにご報告いたします。

◆本部役員・教職員挨拶

● 副会長

今年度、最後の運営委員会となりました。学校では卒業式を間近に控え、思う事は、一年間があったという間であった事。子どもたちの学校生活を、PTAの会員皆様のご協力と安全に終える事のサポートが出来た様に思っています。学校行事をサポートする事で、子どもたちの成長を間近で見る事が出来ました。確実に成長する姿は頼もしくもあり、嬉しく思います。

今年度も皆様のご協力に感謝すると共に、一年間有難うございました。

● 校長

いつもありがとうございます。

3月3日に都立高校の合格発表があり、3年生の進路もほぼ確定いたしました。新聞報道ですと都立高校離れと言われておりますが、本校は昨年同様、約8割の生徒が公立高校に進学いたします。今年は、江北高校と淵江高校に各9名、足立高校に8名が進学予定です。新宿高校・三田高校・北園高校や東海大浦安高校など少し離れた高校に進学する生徒もおりますが、例年、自宅から通いやすい高校への進学希望者が圧倒的に多いです。今年の3年生は、入学から3年間見守ってきた生徒ですので、19日には素晴らしい卒業式を迎えられるようしっかりと準備していきたくと考えております。2年生は TOKYO GLOBAL GATEWAY (TGG・英語村) への校外学習や球技大会に向けて、1年生も初めての球技大会に向けて生徒が中心となって活動しております。各学年、一年間の締め、まとめをしっかりと行いさらに飛躍できる新年度にしていきたくと思います。今年度は二年ぶりの東島根フェスタも開催することができました。

この一年間本校の教育活動に数多くのご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

● 副校長

保護者の皆様には本校の教育活動に対してご理解、ご協力、ご支援いただき感謝申し上げます。本年度もキラキラ輝く本校生徒の活動に対して、支えとなっただきありがとうございます。

また生徒達も期待に応え、全力で活動に打ち込めることが出来ました。

今年卒業する3年生は、コロナ禍で教育課程に制限があるところからのスタートでした。しかし、そのような状況から東島根中学校を復活させた自慢の生徒です。来週卒業式を迎えます。ここからの拍手をお願いしたいと思います。

次年度は、先輩を超える意欲をもった生徒が東島根中学校をさらに輝く場所にさせてくれると信じています。今後も学校と協働し、生徒の成長の場面を共に見て、東島根中の校風が高まり、地域が活性化していることを確かめていきましょう。

● 教務主任

今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。3年生は今、それぞれの進路を切り開こうとしています。受験という試練を乗り越え、大きく成長して立派に卒業していく姿を毎年見ることができるのは、この仕事ならではの貴重な経験であると感じています。

さて、これからの社会は不透明で将来の行き先が不透明な時代(VUCA)と言われております。教育現場にもここ数年で、大きな変化が起こっております。社会の変化に対応できる力の育成に向けて、本校でもICTの利活用や協働的な学び、個別最適な学びを教職員一丸となって進めていきたくと考えています。一方で、本校の教育目標である「思いやる・自ら学ぶ・やり通す」はどの時代にも通用する普遍的な力であると考えます。来年度も東島根中学校の生徒の活躍をぜひご覧いただければ幸いです。

● 生活指導主任

保護者の皆様が快く東島根中の活動にご理解、ご協力をいただき、温かく見守ってくださったおかげで、生徒たちは落ち着いて充実した学校生活を送ることができました。また、私自身も保護者の皆様に支えられ、今年度も生徒たちと一緒にたくさん学ぶことができました。素直で明るい生徒たちとともに、今後も本校生徒会の目標である「宇宙一幸せの多い学校」を目指してまいりますので、様々な場面でご協力いただければと思います。1年間ありがとうございました。

● 進路指導主任

今年度もお子様たちの学校生活を温かく見守り、ご支援いただきまして誠にありがとうございました。近年の高校入試を取り巻く環境は、都立高校のインターネット出願や男女別定員の撤廃、私立高校の授業料無償化など、目まぐるしく変化しております。こうした制度の変化は、お子様だけでなく保護者の皆様にとっても不安を感じる要因となっていることと思います。来年度以降も、生徒一人ひとりが冷静に自分の進路を考え、前向きに挑戦していけるよう、最新の情報を共有しながら全力でサポートしてまいります。お子様が安心して未来への一步を踏み出せるよう、今後も保護者の皆様と力を合わせてまいりたいと考えておりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

● 1 学年主任

本年度も大変お世話になりました。様々な行事などでのバックアップがあったからこそ、成り立っております。来年度も子どもたちの健やかな成長のためにご協力よろしく願いいたします。

● 2 学年主任

いつも大変お世話になっております。日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。2年生は、いよいよ4月から最上級生です。年明けより「3年生0学期」と位置付けて、3年生になるための準備を進めてきました。卒業生から進路に関する話を聞いたり、校長先生に面接練習の機会を設けていただいたりする中で、自覚が少しずつ芽生えてきたようです。私たち教員も最大限のサポートをしていく所存です。各家庭や地域のご協力を今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

● 3 学年主任

3年生もいよいよ卒業まで2週間を残すところとなりました。ここまでこれたのは多くの方のご助力があつてのことで、大変感謝しています。生徒はこの3年間、多くのことを学び一回りも二回りも成長したことと思います。また、先日の都立入試を終え、無事進路を決めた生徒が多く、次のステージに向けて期待をもって生活している様子です。そして、来たる卒業式では生徒の成長した様子を、地域や保護者の皆様に見ていただけるよう、学年一同尽力してまいります。残りの期間もどうぞ宜しく願い申し上げます。

◆活動報告及び活動予定

〈運営〉

10/26	文化祭受付
11/5~8	本部挨拶運動参加
11/24	PTA ブロックバレーボール大会 (花畑地域学習センター体育館)
11/29	東島根フェスタ前日準備
11/30	東島根フェスタ
11/29~12/9	学校公開/展示会 道徳授業意見交換会
12/8	保塚音楽祭
1/24	保塚地区新年会
2/13	教育懇談会
3/6	第3回運営委員会
3/19	卒業式参列

〈学年学級 3 学年〉

10/26	文化祭お手伝い
11/29	東島根フェスタ前日準備
11/30	東島根フェスタお手伝い
2/3~7	挨拶運動
3/3	卒対準備
3/6	第3回運営委員会

〈学年学級 2 学年〉

10/26	文化祭お手伝い
11/29~12/9	学校公開・展示会受付
11/29	東島根フェスタ前日準備
11/30	東島根フェスタお手伝い
12/7	道徳意見交換会
12/8	保塚音楽祭
2/3~7	挨拶運動参加
2/13	次年度委員予約カード準備
3/6	第3回運営委員会

〈学年学級 1 学年〉

10/26	文化祭お手伝い
11/29~12/9	学校公開・展示会受付
11/29	東島根フェスタ前日準備
11/30	東島根フェスタお手伝い
2/3~7	挨拶運動参加
2/13	次年度委員予約カード準備
3/6	第3回運営委員会

〈成人教育委員会〉

10/26	文化祭お手伝い
11/24	PTA バレーボール大会応援 (花畑地域学習センター体育館)
11/29	東島根フェスタ前日準備
11/30	東島根フェスタお手伝い
12/7	道徳授業意見交換会
1/14~17	挨拶運動
3/6	第3回運営委員会

〈校外生活指導委員会〉

10/26	文化祭お手伝い
11/29	東島根フェスタ前日準備
11/30	東島根フェスタお手伝い
12/2~6	挨拶運動参加
3/6	第3回運営委員会

〈広報委員会〉

10/26	文化祭お手伝い (写真撮影)
11/29~12/	学校公開・展示会受付
11/29	東島根フェスタ前日準備撮影
11/30	東島根フェスタお手伝い (写真撮影)
3/3~7	挨拶運動参加
3/6	第3回運営委員会 広報誌第二部発行

◆各委員長よりメッセージ

〈学年学級 3 学年〉

振り返りとしては、前例に従う行事ごとが多かったので、新しい取り組みなどもあると良いと思いました。

〈学年学級 2 学年〉

小学校でも PTA の運営をしており、中学校の専門委員の委員長で 1 年間両方は大変でした。特に今年はフェスタがありすごく大変だったのですが、小学生が「フェスタ楽しかった。明日も行きたい。毎日行きたい。」とすごく喜んでいて、店側の立場で中学生もおもてなしをして、楽しかったと言っていたので子供たちが喜んでくれて、頑張った良かったと思います。

〈学年学級 1 学年〉

1 年間の活動を無事おえることができ良かったです。ありがとうございました。

〈成人教育委員会〉

成人委員では PTA スポーツ参加者を集めることに苦悩しました。活動はメンバーの方が協力的な方ばかりでスムーズに分担できました。

〈校外生活指導委員会〉

コロナ禍以前の活動に戻りましたが、負担のない範囲で活動を行うことができました。わからないことだらけでしたが周りの方々のご協力のおかげで楽しく委員長を務めることができました。ほとんどこれまで中学校の行事には参加してこなかったので、学校を知る良い機会となりました。一年間ありがとうございました。

〈広報委員会〉

運動会、文化祭、東島根フェスタなど行事の撮影を通して、子供達の素晴らしい姿をたくさん見させていただき、楽しく撮影できました。

一年間、PTA 活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

最後に 3 学年保護者会員の皆様へ

卒業おめでとうございます 

